

Schulbeginn an der Philipp-Reis

Gelnhausen (re). An der Philipp-Reis-Schule beginnt der Unterricht für alle Schüler der zweiten bis vierten, siebten und neunten Klassen am Montag, 6. August, um 9.40 Uhr und endet um 11.10 Uhr. An diesem Tag findet vor Unterrichtsbeginn um 8.30 Uhr ein ökumenischer Schulanfangsgottesdienst für die zweiten bis vierten Klassen in der Peterskirche, für die Kinder ab der fünften Klasse in der Marienkirche statt. Die Einschulungsfeier für die achten und zehnten Klassen ist am Montag, 6. August, um 10 Uhr in der Mensa, für die fünften ebenfalls am Montag, 6. August, um 10 Uhr. Für die Schulanfänger der ersten Jahrgangsstufe und die Kinder der Vorklasse beginnt die Einschulungsfeier am Dienstag, 7. August, um 10 Uhr in der Stadthalle. Anschließend findet der erste Unterricht in den Klassenräumen statt. Vorab besteht die Möglichkeit, den Schulanfängergottesdienst um 9 Uhr in der Marienkirche zu besuchen. Der Schulanfängergottesdienst in der Peterskirche findet am Sonntag, 12. August, während eines Familiengottesdienstes um 10.30 Uhr statt. Der Informationsabend für die Eltern der Erstklässler und Vorklassenkinder findet am Montag, 6. August, um 19 Uhr in der Mensa der Schule statt.